

23 木製カヌーをみんなで作ろう！ 3月13日

3月6日に1回目のカヌー作りを行いました。3月13日は第2回目のカヌー作りとなります。集まったメンバーは、子ども達は前回同様3人でした。たんけんクラブ員も同様4人でしたが、今回はタウン情報誌「YOU」から取材の記者さんに来ていただくことができ、また進捗状況を心配したまちづくり協議会会長も顔を出してくれ、にぎやかに作業を進めることができました。前回底板を完成したので、今回は側板および上部部材を取り付け、完成させる予定でしたが、さあどうだったでしょうか。



江川、宝塚まつりで舟から花見するためのカヌー作り2回目の開始です。子ども達を前に今日の段取りの説明です。



パドルで水がかかるか確認です。次は接合部隙間に接着剤を充填です。



カヌー先端部の45度面の合わせに苦労しています。この出来具合で水漏れするかどうかが決まります。慎重に・・・



カヌー先端部の合わせが終わり、先端部材を木ねじで固定中です。作業に集中！

2号艇では先端部材の寸法合わせのため、1cmほど切断中。木材を縦方向に切断するのは、時間がかかり大変です。頑張れ！



今日はタウン情報誌「YOU」の記者が訪問、子どもたちに取材中です。そこにまちづくり協議会会長も応援に駆けつけてくれました。ほぼ最終形状に近づいたので、大人でも乗れるか確認です。気持ち狭いかな……



会長、お孫さんと組み立てて下さる中、お孫さんのお父さんが応援に！



カヌー作り参加者全員で記念撮影です。子どもたちが本当に頑張ってくれました。4月2日江川、3日宝の桜まつりが楽しみです。